



España no da trato preferencial a la esposa de López Obrador

TELÉFONO ROJO


**JOSÉ
UREÑA**

joseurena2001@yahoo.com.mx

En España no hay excepciones. No la ha habido con los expresidentes **Carlos Salinas** y **Enrique Peña Nieto** ni con otro tipo de personalidades políticas, del espectáculo o de la cultura.

-El trámite es ordinario.

Así contestó un colaborador de la embajada de ese país en México cuando se le preguntó sobre el trámite de la esposa de **Andrés Manuel López Obrador**.

La revisión de su caso, su papelería y sus argumentos será rutinaria para darle una respuesta final y ver si se le otorga la nacionalidad.

-Esto incluye el cumplimiento de todos los requisitos.

Y uno de ellos es jurar obediencia a la corona, en estos momentos representada por **Felipe VI**, a quien en el sexenio pasado se exigió pedir perdón por los abusos cometidos contra nativos durante la conquista, hace cinco siglos.

La fuente da otro dato: la petición de **Beatriz Gutiérrez Müller** es individual y en ningún momento invoca su historial político o relación con el tabasqueño.

CORTEAPOLÍTICA

Es uno más de los aspirantes a ministros, pero con visión única.

-¿Debe ser la Corte un foro político?

-No, de ninguna manera -responde **Javier Jiménez Gutiérrez**, especializado en la defensa de los estados contra las empresas petroleras, en especial las otrora llamadas *las siete hermanas*.

Crítica los lemas de campaña de sus competidores, ofertas como si fueran a un cargo ejecutivo y muchas otras promesas ajenas e irrealizables.

La misión de un buen juzgador y en especial

ministro es clara: hacer respetar la división entre Poderes de la Unión, el federalismo y los derechos humanos.

Para ello el Poder Judicial en general y la Corte como característica necesitan ser contrapeso a otros poderes, de gobierno, económicos o fácticos.

-¿Valida con su participación este proceso?

-No es que lo valide. Pero esa discusión ya pasó y el proceso ya está. Si sale bien, nos va a favorecer a todos; si sale mal, nos va a perjudicar a todos... Perderíamos todos.

Jiménez Gutiérrez, hijo de exsecretario de Estado, tuvo un paso juvenil fugaz en la elaboración de proyectos y se ha destacado en la actividad privada.

LUJOS MORENISTAS

1.- Con frecuencia escandalizan los lujos de morenistas.

Se les pide mostrar pobreza franciscana y por ello son cuestionables las exhibiciones de personajes como el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, de vehículos caros y viajes de altísimo costo.

Al largo listado agregue usted al dirigente partidista en Guerrero, **Jacinto González Varona**, quien presume en redes sociales sus relojes costosos y otros gustos fifis.

Más notable es su actuación porque lleva meses en campaña para candidato a gobernador de la entidad con bardas, espectaculares y en autobuses.

Proselitismo adelantado, expresamente criticado por la presidenta **Claudia Sheinbaum** y prohibido en los estatutos de Morena.

Y 2.- Para los golosos de los deportes y en especial del automovilismo hay una novedad:

La carrera de la NASCAR Cup Series 2025 será transmitida en televisión abierta a través de Canal 5 de **TelevisaUnivision** el domingo 15 de junio.

Además, el acuerdo incluye resúmenes semanales de la NASCAR en señal libre y en plataformas lineales y digitales, incluida VIX.

Este convenio "nos emociona mucho", dijo el portavoz **Nicholas Skipper**, porque la carrera en la Ciudad de México "representa un hito importante para nuestra compañía".